Der Weg zur Lösung der Lebensfragen der deutschen Nation

GRUNDSÄTZE

der deutschen Arbeiterklasse, der werktätigen Bauern, der Intelligenz und aller anderen friedliebenden Deutschen für die Lösung der Lebensfragen der deutschen Nation

Das deutsche Volk steht vor den schwersten Entscheidungen seiner jüngsten Geschichte. Es kann diesen Entscheidungen nicht ausweichen. Es muß wählen zwischen der Unterwerfung unter die Vereinigten Staaten von Amerika und dem Krieg — oder der Unabhängigkeit Deutschlands und dem Frieden.

Zwei Lager stehen sich in Deutschland gegenüber. In einem Lager stehen die Kräfte des Friedens, im anderen Lager die Kräfte des Krieges.

Die einen sagen: Deutschland benötigt sofort einen Friedensvertrag für das einheitliche, friedliebende, demokratische und unabhängige Deutschland.

Die anderen sagen: Deutschland benötigt keinen Friedensvertrag, sondern die Bonner und Pariser Kriegsverträge, die Deutschland auf lange Zeit spalten und Westdeutschland durch Verwandlung in ein Kriegslager dem Untergang weihen.

Die einen sagen: Deutschland soll sofort von ausländischer Besatzung frei werden.

Die anderen sagen: Westdeutschland soll bis ins nächste Jahrtausend von amerikanischen, englischen und französischen Truppen besetzt bleiben.

Die einen wollen die schnelle Bildung einer vorläufigen gesamtdeutschen Regierung, die freie, demokratische Wahlen vorbereitet und durchführt.

Die anderen wollen undemokratische Wahlen unter dem Diktat der Besatzungsmächte.

Die einen wollen auch Westdeutschland von Reparationen befreien und die Besatzungskosten — solange die Besatzung noch bestehen bleibt — auf fünf Prozent des Staatshaushaltes ermäßigen.

Die anderen wollen, daß die Reparationen weitergezahlt werden, und bürden der westdeutschen Bevölkerung neue und höhere Besatzungskosten auf.

Die einen wollen die friedliche Zusammenarbeit Gesamteuropas und die Einigung aller europäischen Staaten in kollektiver Sicherheit.